

Cuba se remet dans la Ligue Can-Am de base-ball ?



La Havane, 20 juin. (RHC).- L'équipe cubaine de base-ball a remporté hier son match face au Club les Aigles des Trois-Rivières, dans le cadre de la Ligue indépendante du base-ball professionnel CAN-AM qui rassemble des équipes canadiennes et américaines.

Invitée pour la seconde fois à la Ligue Can-Am, Cuba avait essuyé 8 défaites d'affilée. Cuba se remet ? Les amateurs de base-ball qui sont nombreux dans notre pays se montrent plutôt sceptiques. On sait bien que les Aigles des Trois-Rivières ne sont pas les plus forts du base-ball au Canada. Et puis, les durs revers essuyés ces derniers jours restent dans les souvenirs de tous chez nous. On voudrait bien voir nos sportifs avoir de meilleurs résultats que dans la saison précédente ou en tout cas, offrir un meilleur spectacle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/133243-cuba-se-remet-dans-la-ligue-can-am-de-base-ball>



Radio Habana Cuba